
Calcio,  Promozione.  Il
Belvedere  contro  l'arbitro:
"Rischiamo di retrocedere per
colpa sua"
Non c’è pace in casa Belvedere. Lunedì amaro per la compagine
siracusana, dopo una domenica che, secondo la società, sarebbe
stata  ancora  una  volta  caratterizzata  da  scelte  arbitrali
discutibili, a discapito della squadra. L’arbitro contro cui
il patron Antonello Liuzzo punta l’indice è Giuseppe Campisi
di Avola. “Perché si è rivelato ancora una volta arrogante e
presuntuoso – ha detto il patron Antonello Liuzzo – e noi
rischiamo di retrocedere per colpa sua. Ci ha penalizzati
contro lo Sporting Priolo, si è ripetuto domenica contro il
Pachino. La cosa più assurda è che questo arbitro è di Avola e
si permette di dare del tu a tanti giocatori compaesani e di
avere  un  atteggiamento  di  riguardo  per  loro  e  sempre  di
supponenza  per  i  miei.  Ho  parlato  pure  con  il  presidente
Raciti e non ci sono giustificazioni, ci faremo sentire ancora
perché ci giochiamo il campionato>”.
Gli fa eco il dirigente e responsabile marketing Giuseppe
Palumbo.  “Che  gli  arbitri  in  queste  categorie  lascino  a
desiderare era risaputo – ha aggiunto -, penalizzano tutte le
squadre, ma vedere l’arbitro Campisi in Pachino – Belvedere al
suo arrivo allo stadio Brancati salutare con il bacio più di
mezza  squadra  locale,  lasciarci  di  nuovo  in  10  uomini  ad
inizio  ripresa  (espulso  il  portiere  Cerruto,  ndr),  ti  fa
arrabbiare e riflettere molto. Era accaduto altrettanto in
casa contro lo Sporting Priolo”.
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Calcio. Torneo di Carnevale,
festa dello sport per piccoli
giocatori di tutta la Sicilia
Oltre  mille  e  500  presenze  al  primo  Torneo  di  Carnevale
organizzato  dall’Asd  “Siracusa  in  movimento”  al  centro
sportivo “New Aurora” di viale Epipoli. Un progetto, quello
dell’associazione sportiva, che punta l’attenzione sul valore
di ogni singolo bambino e sull’importanza dello sport. Un’idea
su cui il presidente, Christian Romano, punta da anni, unendo
l’aspetto sportivo a quello prettamente sociale. Al torneo
hanno partecipato squadre provenienti da utta la Sicilia con
le categorie Pulcini misti a 7, Pulcini 2006 a 5 e Piccoli
amici ed esordienti a 9. Questi i risultati: Piccoli Amici:
Fair  Play  Uliveto  Pachino;Asd  Siracusa  in  Movimento;  Erg.
Pulcini  2006:  Meridiana  Catania;Pantanelli;Asd  Siracusa  in
Movimento. Pulcini a 7 del 2004:Meridiana Catania;Old Boys
Ragusa;Asd  Siracusa  in  Movimento  .  Esordienti  a
9:Pantanelli;Fair  Play  Uliveto  Pachino;Asd  Siracusa  in
Movimento; Meridiana Catania .

Siracusa. Neonato muore dopo
due trasferimenti in ospedali
siciliani,  tra  questi  anche
l'Umberto I
Lo  hanno  definito  un  nuovo  “caso  Nicole”.  Si  tratta  di
un’altra tragedia con un neonato siciliano come vittima. Un
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bimbo, Mattia, che in un mese sarebbe stato ricoverato in
diverse strutture ospedaliere siciliane, perdendo, infine, la
vita. Tra gli ospedali citati figura anche quello di Siracusa,
oltre a quelli di Bronte – città di cui sono originari i
genitori – e Messina.
La  famiglia,  seguita  dall’avvocato  Dario  Pastore,  ha
presentato  un  esposto  alla  Procura  della  Repubblica,
sospettando un caso di malasanità. Stando al racconto del
legale che segue la coppia, il bambino sarebbe nato prematuro.
Vista la mancanza di posti letto a Catania, la madre sarebbe
stata trasferita, proprio per il parto, all’Umberto I. Il
piccolo sarebbe rimasto ricoverato in terapia intensiva fino
allo  scorso  mercoledì  quando  i  sanitari  siracusani  si
sarebbero  resi  conto  della  necessità  di  una  terapia
ossidonitrica,  disponendone  il  trasferimemto  a  Messina,  al
Policlinico.
Le condizioni del piccolo si sarebbero aggravate, tanto che
per lui, probabilmente a causa di un’acidosi metabolica, non
c’è stato nulla da fare. La famiglia, distrutta da trenta
giorni  di  calvario,  chiede  di  conoscere  la  verità  e  di
accertare eventuali responsabilità.

Siracusa.  Rotatorie  sulla
115:  da  lunedì  cambia  la
viabilità
Proseguono  a  ritmo  serrato  i  lavori  di  sistemazione  e
ammodernamento degli svincoli a raso sulla strada statale 115.
Gli interventi in corso comporteranno, per 18 giorni, dei
cambiamenti al sistema di viabilità. Da lunedì mattina (2
marzo),  dunque,  e  fino  al  pomeriggio  del  20  marzo  sarà
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istituito in divieto di transito in via Lido Sacramento, tra
il civico 4 e l’intersezione con la statale. A darne notizia,
una nota del Comune.

Siracusa.  Un  argento  e  un
bronzo per la Nuoto '95 ai
campionati regionali Ragazzi
Un secondo e un terzo posto per i siracusani della Nuoto ’95
Siracusa  ai  campionati  regionali  Indoor  categoria  Ragazzi
disputati a Paternò. Gli atleti guidati dal tecnico Giorgio
Lorenzo  erano  cinque:  Davide  Bosello  (100/200  Stile  L.  e
100/200  Rana),  Ludovica  Fichera  (200/400/800  Stile  L.,100
Dorso, 100/200 Farfalla), Andrea Giudice (400/1.500 Stile L.,
200/400  Misti,  100/200  Rana),  Giada  Mangiafico  (50/100/200
Stile L., 100/200 Dorso), Simone Mirabella (50/100/200 Stile
L., 100 Dorso e 100 Farfalla) e Lorenzo Mizzi (100/200 Stile
L., 100 Dorso, 100/200 Farfalla, 200 Misti). Il secondo posto
negli 800 stile libero è di Ludovica Fichera, mentre Andrea
Giudice è arrivato terzo nei 1.500 stile libero. Fichera, era
attesa nella prova dei 200 Farfalla, gara in cui vinse il
titolo regionale nella categoria inferiore la scorsa estate.
Questa volta si è fermata al quinto posto. Resta un po’ di
delusione per tre squalifiche in tre gare, che sono costati
una quarantina di punti in meno nella classifica finale per
società- Buone, comunque, a giudizio del tecnico Lorenzo, le
prestazioni dei giovani atleti siracusani. La Nuoto ’95 si è
classificata diciassettesima nella classifica generale sulle
37 società partecipanti, con 70 punti.
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Rosolini. Il Cga respinge il
ricorso  di  Pippo  Gianni:
Gennuso  resta  deputato
regionale
Pippo Gennuso rimane deputato regionale. Lo stabilisce una
sentenza  del  Cga  che  ha  rigettato  il  ricorso  presentato
dall’ex  parlamentare  dell’Ars,  Pippo  Gianni  per  ottenere
l’annullamento  della  mini  tornata  elettorale  dello  scorso
ottobre, indetta in tre seggi di Rosolini e in 6 di Pachino
dopo la vicenda dei presunti brogli elettorali alle regionali
del 2012. Il consiglio di giustizia amministrativa non ha
ritenuto  valide  le  argomentazioni  addotte  da  Gianni,
accogliendo, al contrario, la tesi dell’inammissibilità del
ricorso, sostenuta dal legale di Gennuso, Girolamo Rubino.
Gennuso  commenta  con  poche  parole  l’esito  dell’ennesima
battaglia nelle aule della giustizia amministrativa. “Pippo
Gianni-  dice  il  riconfermato  parlamentare  regionale-  si
rassegni”.

Augusta.  Centro  di
accoglienza  migranti  al
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porto? "Il ministro Alfano lo
esclude"
“Al porto di Augusta non sarà allestita alcuna struttura fissa
per l’accoglienza ai migranti”. Così il deputato regionale del
Nuovo  Centro  Destra,  Vincenzo  Vinciullo  smentisce
l’indiscrezione secondo cui nella struttura portuale potrebbe
essere realizzato un centro per i migranti. Lo fa dopo un
colloquio  con  il  ministro  degli  Interni,  Angelino  Alfano.
“Ieri-racconta Vincuillo- appena si è sparsa la notizia della
presenza  della  visita  dei  prefetti  presso  il  porto
commerciale, ho contattato il prefetto di Siracusa, Armando
Gradone  a  cui  ho  reso  nota  la  mia  contrarietà  alla
realizzazione  di  una  struttura  fissa  per  l’accoglienza  ai
migranti  nell’area  portuale,  convinto  che  questo  possa
danneggiare il futuro del porto”. Oggi, incontro con Alfano, a
cui Vinciullo avrebbe ribadito lo stesso concetto, parlandogli
di  “un  contesto  altamente  a  rischio  per  la  presenza  di
un’altissima concentrazione industriale attorno alla autorità
portuale”. Dal ministro, secondo quanto spiega il deputato
regionale,  sarebbe  arrivata  la  rassicurazione  alle
preoccupazioni  espressa  dell’esponente  del  suo  partito.
“Nessuna  struttura  fissa  verrà  realizzata-  ribadisce
Vinciullo- e nessun centro di identificazione sarà collocato
nell’area”.  Il  deputato  regionale  del  Ncd  tiene,  però,  a
precisare che la posizione espressa non ha nulla a che fare
con presunti atteggiamenti xenofobi da parte sua. “Nessuno può
darmi lezioni di morale- replica a chi ha mosso tali accuse
nei  suoi  confronti  nelle  ultime  ore-  e  nemmeno  di  buone
pratiche di Governo e amministrative. E’ però chiaro che la
sicurezza del lavoro dei siciliani non può essere messa in
discussione da nessuno. Si può essere accoglienti- conclude-
senza farci del male”.
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Siracusa.  Via  Mirabella
diventa  "Social  Street",
pranzo sociale nel cuore di
Ortigia
Il cuore di Ortigia si trasforma in location per il primo
pranzo sociale della “Mirabella Social Street”, domenica primo
marzo, da mezzogiorno in poi. Via Mirabella, “strada sociale”.
Il progetto è del Mar-Modulo Residenza Artisti, dell’Impact
Hub Siracusa, sulla scia della bolognese Social Street di via
Fondazza. Un modo per conoscere i residenti di via Mirabella,
conoscere le loro storie, “rilanciare questa bella via del
centro  storico  e  ridare  un’identità  alle  persone  che  la
abitano”. L’idea ha raccolto le adesioni di commercianti ed
esercenti  della  zona,  fino  allo  slargo  Mergulensi.  Padre
Lombardo ha messo a disposizione la chiesetta di San Tommaso e
il Fai , fondo per l’ambiente, si è messo a disposizione per
chi volesse visitarla. Infine, il proprietario di un basso in
vendita da anni ha detto “si” alla possibilità di usare il suo
locale per una mostra che parla di favole contemporanee, a
cura di Viviana Santanello e Ricardo De Sonis De Morais. Ci
saranno  animatori  ad  allietare  chi  prenderà  parte
all’iniziativa, mentre il Comune ha concesso la chiusura al
traffico da corso Matteotti, ingresso via Mario Adorno allo
slargo di via San Pietro dalle 11,30 alle 15,30. Per strada,
non auto ma tavole imbandite. Chi volesse partecipare può
portare qualcosa da mangiare e condividere con gli altri.
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Siracusa.  Lotta  alla
corruzione,  Sicilia
Democratica  chiede  una
commissione speciale
Una  commissione  speciale  permanente  sulle  tematiche  legate
alla  corruzione  nella  pubblica  amministrazione.  La  chiede
Sicilia Democratica, che sarebbe pronta ad avviare il relativo
percorso  in  consiglio  comunale  attraverso  il  gruppo
consiliare. La proposta del coordinatore cittadino, Gaetano
Penna, è quella di istituire un “organismo che fungerebbe da
deterrente a qualsiasi potenziale nidificazione di atti di
mala amministrazione. Gruppo di lavoro- puntualizza Penna- che
non  dovrebbe  prevedere  costi  a  carico  del  Comune  e  con
componenti a titolo gratuito”. La possibilità sarebbe concessa
dallo  statuto  comunale,  che  prevede  la  possibilità  di
ricorrere, per alcune problematiche, a commissioni speciali.
“Si  tratterebbe-  argomenta  il  coordinatore  di  Sicilia
Democratica- di un organo politico, con finalità, di vigilanza
e la conseguenziale, segnalazione di atti contrari alla legge
agli organi competenti. Potrebbe avviare controlli incrociati,
di concerto con i diversi assessorati che hanno competenza in
manteria di appalti, concessioni di servizi e contributi”.
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Siracusa.  Expo  2015,  tavolo
tecnico  per  studiare  un
progetto unico provinciale. I
sindaci si incontrano
Nuovo tavolo tecnico, questa mattina, all’ex Provincia, per
elaborare una proposta unica da presentare in occasione di
Expo 2015. Il gruppo di lavoro, coordinato dal commissario
straordinario dell’oggi Libero Consorzio, Rosaria Barresi è
composto anche da Giuseppe Taglia, dirigente dell’assessorato
regionale  all’Agricoltura,  .  Michele  Giglio,  dirigente
dell’ispettorato  provinciale  dell’Agricoltura,  da  Daniele
Blancato (Gal Natiblei) e Davide Barone (rappresentante del
comitato  scientifico  Anci).  Confronto  con  i  sindaci  del
territorio sui progetti da presentare alla grande Fiera di
Milano.Ogni  Comune  dovrà  elaborare  in  fretta  i  propri
progetti. Una corsa contro il tempo che dovrà condurre alla
redazione di un progetto d’area. Taglia ha spiegato a chiare
lettere che “non si devono disperdere le risorse che abbiamo
nel  territorio,  Expo-aggiunge-  garantisce  una  visibilità
mondiale”.E’ emersa anche la volontà che dal grande progetto
d’area venga fuori uno spot che racconti in ogni particolare
il territorio. Adesso sarà il tavolo tecnico ad dover operare
una sintesi per quanto riguarda il materiale raccolto.
Nuovi  appuntamenti  fissati  per  lunedì  prossimo:  uno  al
mattino, alle 9,30 con i rappresentanti delle scuole l’altro
di pomeriggio, alle 15,30, con i rappresentanti delle aziende
siracusane.
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